

NUEVA JUVENTUD

Juan Carlos ABRIL

El límite carece de sentido
a través de un lenguaje.

Así también el hombre
como gris transparencia se construye
en un tiempo insondable, tras la puerta
de la felicidad,

o el desencanto
si reduce su propio movimiento
a la torpe confianza de un apoyo
que pierde resistencia.

Algo ya está esperando.

La ilusión

doliente y pensativa
quizá será el impacto más eficaz y sólido, quizá
el futuro que aguarda completarse.

Y
su entrega es total y lo
sabemos porque somos los nuevos animales.

Tengo la llave fría

que abre el conocimiento.

(De *El laberinto azul*, 2001)